
СПбГУ 

 

ПРОТОКОЛ 
встречи Первого заместителя декана Экономического факультета СПбГУ 

с представителями Совета обучающихся 

  

 

06.09.2023    №  44/17-02-51 

 

Председательствующий – В.О. Титов, Первый заместитель декана Экономического 

факультета СПбГУ 

 

Секретарь – А.С. Деминская, секретарь руководителя, Отдел обеспечения деятельности 

руководителей учебно-научных подразделений, Организационное управление, Ректорат 

СПбГУ 

 

Присутствовали:  

Обучающийся, член Информационного комитета 

Совета обучающихся 

Экономического факультета СПбГУ                                                                       М.О. Горкавцев                                  

 

Доцент Кафедры статистики, учета и аудита                                                                Е.И. Зуга        

 

Обучающаяся                                                                                                         К.П. Мишанева                                                         

 

Председатель Студенческого 

научного общества (СНО) СПбГУ                                                                                    В.О. Николаев 

 

Глава Информационного комитета  

Совета обучающихся  

Экономического факультета СПбГУ                                                                     А.А. Пахомов 

 

Представитель СНО  

Экономического факультета СПбГУ                                                                     М.Ю. Щеглов 

 

Председатель Совета обучающихся 

Экономического факультета СПбГУ                                                                           Ф.Л. Юсифов 

 

Повестка дня: 

 

1. О проблемах, возникающих при организации учебного процесса 

 

 

 

1. О проблемах, возникающих при организации учебного процесса 

 
В.О. Титов 

 

Первый заместитель декана Экономического факультета СПбГУ В.О. Титов 

попросил обучающихся сообщить о наличии проблем, связанных с организацией учебного 

процесса. Председатель Совета обучающихся Экономического факультета СПбГУ 



Ф.Л. Юсифов сообщил, что на текущий момент проблем, связанных с организацией 

учебного процесса, не возникло. 

Участники совещания также обсудили вопросы о возможности финансирования 

мероприятий Совета обучающихся и Студенческого научного общества Факультета, 

приглашения спикеров на мероприятия, обсудили ранее возникший интерес к разработке 

программы магистратуры в области маркетинга. 

В.О. Титов попросил Ф.Л. Юсифова совместно с обучающимися проанализировать 

содержание гайда для студентов, а также донести до сведения всех студентов информацию 

о возможности участия в акселерационной программе при поддержке технологических 

инициатив.  

 

 

1.1. Присутствующим принять информацию к сведению 

Председательствующий  В.О. Титов 

 

 

  

Секретарь                                                                                                        А.С. Деминская 

 

 

 

 

 

 

 

 

 


